

# Zwei Gemeinden, eine Bibliothek

Verbund der beiden Rheinfelder Mediatheken ist erfolgt

Die beiden Städte Rheinfelden Schweiz und Rheinfelden Baden können mit Stolz ein weiteres, gemeinsames Projekt präsentieren, welches der Bevölkerung beidseits des Rheins grosse Freude bereiten wird. Der Startschuss für einen Verbund der beiden Mediatheken ist erfolgt, ab sofort kann man auch bequem von zu Hause aus nachschauen, ob Harry Potters Abenteuer noch zu haben sind.



Von links: Barbara Scholer, Béa Bieber und Karen Schwörer.

(m.h.) Das Angebot wird immer grösser und reichhaltiger. Bücher, Zeitschriften, CDs, Kassetten und auch eine (noch) kleine Auswahl an DVDs stehen in den Regalen der bereit. Bereits seit dem 4. Oktober gibt es an beiden Mediatheken eine Lesekarte, mit der man bequem das gewünschte Produkt beziehen kann. Ein gemeinsamer Katalog in elektronischer Form, ermöglicht es, auch von zu Hause aus sein gewünschtes Buch oder was auch immer auszuwählen. Dieser Katalog

wird selbstverständlich permanent auf dem neusten Stand gehalten und kann über die Homepage [www.rheinfelden.org/stadtbibliothek](http://www.rheinfelden.org/stadtbibliothek) abgerufen werden.

## Kurierdienst über die Brücke

Barbara Scholer und Karen Schwörer, die beiden Leiterinnen der Mediatheken, gehen davon aus, dass die Kunden beidseits des Rheins sich selber darum bemühen, den Gang über die Brücke unter die Räder zu nehmen, um rasch

zum gewünschten Medium zu gelangen. Wem es allerdings nicht so präsent ist, kann von einem ganz speziellen Service profitieren. Die beiden Rheinfelder Städte haben vor vier Jahren ein gemeinsames «Energiefahrrad» geschenkt bekommen, welches nun für den Kurierdienst eingesetzt werden kann. Einmal die Woche, jeweils am Mittwochnachmittag radelt so abwechslungsweise eine Mitarbeiterin der Mediathek über die Brücke und bringt die bestellten Titel über den

Rhein, somit ist der grenzüberschreitende Leihverkehr auch nach der Brückenschliessung gewährleistet, es sei denn, der Zeitpunkt würde kommen, dass die zu transportierende Menge so gross wird, dass das Fahrrad nicht mehr genügt, doch davon geht man eigentlich nicht aus. Beá Bieber als Präsidentin der Bibliothekskommission freut sich, dass die zahlreichen, gemeinsamen Sitzungen gefruchtet haben und der gewünschte Verbund, nach anfänglichen Startschwierigkeiten, zu Stande gekommen ist. Die zu diesem Zweck gegründete Arbeitsgruppe konnte mittlerweile wieder aufgelöst werden. Beide Mediatheken bieten übrigens auch die neusten Tageszeitungen an, welche bequem in einer separaten Ecke «studiert» werden können. Ein Besuch lohnt sich also alleweil!

## Öffnungszeiten

Stadtbibliothek Rheinfelden, Rinder-gasse 6, CH-4310 Rheinfelden. Telefon ++41 061 831 24 60.

Montag geschlossen, Dienstag bis Freitag von 10–12 Uhr und von 14–18 Uhr. Am Donnerstag ist die Stadtbibliothek sogar bis 20 Uhr geöffnet. Am Samstag von 10–14 Uhr.

Mediathek Rheinfelden, Müssmattstrasse 30, D-Rheinfelden (Baden). Telefon ++49 (0)7623 8681.

Montag von 15–19 Uhr, Dienstag von 10–12 und von 15–19 Uhr. Mittwoch und Donnerstag von 15–19 Uhr. Freitag und Samstag geschlossen.